

# Puig anuncia un recurso contra el auto del trasvase y asegura que defenderá el agua para todos hasta el final

El jefe del Consell y candidato a la reelección del PSPV afirma en Orihuela que a la Generalitat le asiste la razón y la lógica, y que insistirá en exigir medidas cautelares. Pone a la Vega Baja como ejemplo de éxito en el plan de construcción de colegios

4

M. Vilaplana    Loreto Mármol

17-05-23 | 18:45 | Actualizado a las 08:49

45



Puig anuncia en Orihuela un recurso contra el auto del trasvase TONY SEVILLA

El destino quiso que el fallo del Supremo que rechaza la suspensión cautelar de los recortes del trasvase solicitada por la Generalitat coincidiera con el día en el que el jefe del Consell y candidato a la reelección del PSPV, Ximo Puig, tenía programado un acto electoral en Orihuela, justo la capital de la comarca que se puede ver más afectada por las restricciones hídricas. Así que **anunció que recurrirá el auto judicial y prometió que los socialistas defenderán el agua para todos hasta el final**. Fue en el mismo escenario en el que situó a la Vega Baja como ejemplo de éxito del plan de construcción de colegios llevado a cabo por el Gobierno del Botànic en el conjunto de la Comunidad Valenciana.

Puig estuvo acompañado en el acto, entre otros, por la alcaldesa de Orihuela, Carolina Gracia, y el de Dolores, Joaquín Hernández, así como por varios candidatos y candidatas municipales de la comarca, encabezadas por la de Torrevieja, Bárbara Soler. Como no podía ser de otra forma, el líder del PSPV se refirió al auto del Supremo señalando que «lo vamos a recurrir, **mantendremos nuestra postura y pediremos medidas cautelares**», añadiendo, además, que «los socialistas queremos agua para todos y vamos a reivindicarlo hasta el final».

Y todo ello, apuntó, bajo la convicción de que **«nos asiste la razón y la lógica, por lo que vamos a actuar en consecuencia, siempre desde el diálogo»**. Con ello, apostó por «potenciar la desalación y hacer un mix de todos los recursos que tenemos disponibles, como es la reutilización o la modernización de riegos», señalando que «con todo eso podemos garantizar el agua para siempre en nuestra tierra».

Respecto a las críticas vertidas por el presidente de la Diputación y candidato autonómico del PP, Carlos Mazón, dijo que «cada institución debe hacer siempre aquello que le corresponde, y se me hace raro que se nos critique por haberlo hecho. Yo creo que los nervios llevan a hacer declaraciones un tanto confusas».

Puig, por otro lado, defendió «la revolución en la arquitectura educativa de toda la Comunidad Valenciana gracias al Plan Edificant», señalando que **«durante estos años hemos mejorado las oportunidades de todos los niños y niñas de la comarca de la Vega Baja con una inversión de 154 millones de euros»**. En este sentido, indicó que gracias a este programa «los cinco barracones que habían aquí han desaparecido y al mismo tiempo hay mil profesores más que en 2015», un conjunto de acciones que, concluyó, «contribuyen a mejorar la calidad educativa de la comarca». Además, ironizó con que «el PP diga ahora que va a hacer gratuita la educación en los tres años cuando ya lo es en toda la Comunidad», remarcando que en la próxima legislatura esa gratuidad se extenderá a la franja de 0 a 3 años.



Recorte del trasvase: lo que une y separa los recursos del Consell y la Diputación

J. A. Martínez

Por otro lado, **el líder de los socialistas prometió solucionar los problemas de conectividad de la Vega Baja** y anunció que «vamos a realizar un estudio para ver la viabilidad del TRAM en la comarca». Así, denunció que, «mientras otros se gastaron más dinero en propaganda que en inversiones, tenemos el compromiso de hacer las cosas bien con la CV-95 con una inversión de 30 millones».

PUBLICIDAD

Con relación a la sanidad, el candidato socialista recordó que **«dijimos que queríamos un sistema público, universal y gratuito, sin copagos y sin privatizaciones y lo estamos haciendo»**, poniendo como ejemplo el Hospital de Torrevieja, «que ahora es público y está funcionando mejor con 500 personas más trabajando. Los ciudadanos no volverán a ser clientes y van a tener la mejor sanidad posible a su alcance».

Puig, finalmente, incidió en que la Vega Baja de hoy en día «no tiene nada que ver con la de hace ocho años, lo demuestran datos como que ahora hay 20.000 personas más trabajando que en 2015», y no dudó a la hora de señalar que, «si continuamos trabajando juntos, desde el diálogo social y los acuerdos, vamos a conseguir que el derecho al trabajo sea un derecho para todos».